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７月に入り、真夏の暑い季節がやってきました。 

暑さにも負けず子どもたちは積極的に練習に取り組んでいます。この時期は特に熱中症や

脱水症状に注意が必要となる為、子どもたちのわずかな変化を見逃さず体調に気を配りな

がら万全な状態で活動を進めていきます。                          

 

 

      ☆５月２８日（日）育成会総会を開催☆ 
 
 

５月 2８日（日）、龍江において、川口子どもクラブ育成会「第５２回通常総会」が開催 

されました。ご多用の中、川口市長や議員の皆様、相談役の皆様、小学校校長など、大勢 

の皆様にご出席いただきました。総会においては、令和四年度の事業報告が行われたほか、 

令和五年度の事業計画・予算などの説明が行われました。そして総会後、４年ぶりに懇親 

会も開催、終始和やかな雰囲気の中行われました。 

川口子どもクラブ育成会は、地域の皆様のご支援によりこれまで活動を続けることが出 

来ております。感謝の気持ちを忘れることなく、今後も子供達の笑顔と成長のため、幸せ 

な家庭のため、明るい社会作りのために活動に取り組んで参ります。 

今後ともご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。 

   

   

 

★行事予定 

７月２日（日）江川海岸潮干狩り 

８月２７（日）育成会バザー 

 

本部ニュース 
  



 

 

 

 

 

サッカー部      井坪秀徳          

 息子がリボルバーに入団したのは、小学１年の春頃でした。 

入学前に引っ越してきたのもあり、ちょうど新生活が始まったところで

した。親としても友達作りのきっかけになればと思い、何か始めようと

考えていたところ、知人に誘われて体験に参加したのがきっかけです。 

私も息子もサッカーの経験はなかったのですが、この体験入部が楽し

かったようで、本人が『サッカーやってみたい』と言い、入団を決めま

した。サッカーボールを蹴った事もなくルールも分からない状況で、最

初はコーチに教わったボールタッチやパス練習から始まりました。なか

なか上達しなかったので、親としてはサッカーを楽しめているのか続け

ていけるのか、少し心配でしたが、練習に休むことなく参加し、練習日

以外でもボールに触れて努力している姿を見ると、息子なりに頑張って

いるんだなと思うようになりました。 

またチームメイトにも恵まれ、競い合ったりして、本人も楽しくサッカーに取り組めています。 

 

 最近はリフティング練習を始め、試行錯誤しながら頑張ってい

るところです。一緒にやってみるとなかなか難しく、息子は挫け

そうになる時もありますが、あきらめずに練習しているのも心の

成長に繋がっていると感じます。 

 まだ低学年で一緒にやってくれる部分が多々ありますが、その

うち親離れをしてしまう日がいずれ来るので、可能な限り時間を

作り、その時間を大切にしながら共に頑張ろうと思います。その

為にも自分自身が体力作りをして、息子に少しでも負けないよう

頑張らないと、と思う日々です。 

 

 入団してからあっとゆう間に一年が過ぎ４月に２年

生になりました。これから試合で活躍する日を楽しみ

に、息子に寄り添って、活動していこうと思っていま

す。その中で息子にはサッカーを通じて、楽しさだけ

でなく人との関わりや礼儀も学んでいってほしいです。 

そして育成会やリボルバーでの経験を通じて、心身と

もに成長していくことを願っています。 

 親子共々、これからもよろしくお願いいたします。 

                             

 

・・・次回のリレーエッセイは「ベース部」です。 

 

第 32２回 思いつくまま気ままに・・・ 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


